

広報

白寿園だより

発行所
 社会福祉法人恩賜財団
 済生会支部島根県済生会
 特別養護老人ホーム
白 寿 園
 島根県江津市江津町1110
 TEL (0855)52-0006(代)
 発行人 山藤 弘毅

令和6年度がはじまりました。介護報酬改定となった新しい3年間のスタートです。今回の改定でも「協力医療機関との連携体制の構築」「感染症対応力の向上の取組みを評価する新加算の創設」「利用者の安全並びに介護サービスの質の確保および職員の負担軽減に資する方策を検討するための委員会の設置の義務付け」等様々なことを求められています。加えて物価やエネルギー価格の高騰にも対応していかなければなりません。



こうした中ご利用者の日々の暮らしを継続して支えていく所存でございます。

すべからくサービスは適品(必要なサービスを)・適時(必要な時に)・適量(必要な量で)が肝要と考えます。それが実現できるサービス体制の構築において業務改善や仕組みの再構築に取り組んでいる最中ですが、今年度は適品・適時・適量の中の「適量」にこだわって注力したいと考えます。ひとつひとつの「業務」の適量はなにか、だれにとっての適量なのか、「やれるけどやらないのか」「やりたいけどできないのか」等を皆で考え試した考えるというのをやっていきます。と同時にだれにとっての「適量」なのか、職員なのかご利用者なのかご利用者のご家族なのか。美しく言うのなら「すべての行動はご利用者のために」なのでしょうが。そうだとでもそれを継続していき続けられるのか。時には職員であったり家族であったりすることもあるということチームとして「適量」を考えていきたいと思えます。

今年度もよろしくお願ひします。



家族会総会



美化活動

6/1(土) 家族会総会及び美化活動を開催しました。

お忙しい中、たくさんのご家族様にご参加いただきました。

今後とも家族会活動にご協力をよろしくお願いいたします。



特養

お花見喫茶&ドライブ



1週間ほど室内外にて桜を満喫することができました！お花見ドライブは3年ぶりの開催。やはり外の空気は気持ちいい様子でした！お花見喫茶では桜を眺めながら桜餅を味わい、皆さん終始笑顔で楽しんでいらっしゃいました！



芋の苗植え



6/7 (金) 芋の苗植えを行いました！天気もよく、外の作業は大変でしたが、今年もたくさんの苗を植えることができました。ご利用者も、秋の収穫が楽しみな様子で苗植えを見ていらっしゃいました (^_^)



ふるさと訪問



5/28 (火), 30 (木) 2日にわたり、故郷訪問を行いました。移動の車中では昔話に花が咲きました。偶然地域の方と会うことができた方もいらっしゃり、とても嬉しそうでした (^_^)



生け花

5/16(木) 毎月開催の生け花クラブ。ご利用者の夢中になる姿や楽しそうな表情を見ていると、こちら嬉しい気持ちになってきます(^-^)



★運動会★

6/14(金) 運動会を開催しました！赤組(西)・白組(東)に分かれ、玉入れと魚釣り競争の2種目で競いました。皆さん元気よく活動していらっしゃいました！



魚釣り競争



玉入れ



バンザイ！



デイサービスセンター

「辰」のはりこづくりや、節分には豆まきもしました！
大小さまざまなオブジェやキーホルダーなども作りました！



節分まめまき



お花見



今年は辰年！



シク活動



丁寧なものづくり



デイサービスの台車を、直していただきました！



★新入職員紹介★



東介護係 介護員
宮原 正行



東介護係 介護員
面田 彩貴



総務課 事務員
野口 真理子

新たに白寿園の職員となりました3名です。白寿園の基本理念である「敬愛・誠実・謙虚」を大切にし、日々業務に取り組んでいます。どうぞ、よろしくお祈りします(^^)♪

施設周辺清掃活動

5/30 (木) 職員総出で白寿園前の道路沿いにて清掃活動を行いました。毎年実施していましたが、コロナ禍を経て3年ぶりの清掃となりました。短時間でしたが、ゴミ袋いっぱいになりました。



防災教育・消火訓練

6/11 (火)、19 (水)

過去1年間の新任職員対象に、2日間にわたって防災教育+消火訓練を行いました。ご利用者の安全第一に手順や確認事項、機器の場所など、緊急事態に備えしっかりと学ぶことができました。



編集後記

今年もあっという間に半年が過ぎました。梅雨が明ければすぐに夏がやってきますね🍉 皆さんは夏のご予定お決まりでしょうか？我が家は、バーベキューをしようと思っています🍖 まだ寒暖差もありますので、体調管理にはくれぐれもお気をつけください！

